



Benefizveranstaltung

25 Jahre All Right Guys

Fr, 23. November, 20 Uhr, im Hofsteigsaal, Eintritt: € 10,-

Anlässlich des 25. Jubiläums der Lauteracher Band „All Right Guys“ veranstaltet die Marktgemeinde Lauterach in Zusammenarbeit mit dem Kulturverein Transfer ein Jubiläumskonzert der Extraklasse.

Dass die All Right Guys seit 25 Jahren erfolgreich unterwegs sind, ist freilich kein Zufall. Alle sind begnadete Musiker und alle blicken auf eine erfolgreiche Musiklaufbahn zurück. Markus Fritsch hat seine Ursprünge bei der John Gillard Folkgroup und war jahrelang mit den Gebrüder Moischele national und international unterwegs. Michael Horner gründete zusammen mit Heinz Rettenbacher und Norbert Kilga (heute bekannt durch die Gruppe Welcome) die Band „Saitenwind“. Zuerst startete die Formation zu viert mit Günter Faigle, Günter Pallestrang, Markus Fritsch und Michael Horner unter dem Namen „Take 4“. Das war 1993. Später wurden dann aus „Take 4“ eben die „All Right Guys“. Es folgen Auftritte im Eulenspiegel, beim autofreien Tag in Lauterach, bei der Eröffnung des Sternenplatzes

und bei vielem mehr. Und dann kam der Anruf, der doch einiges verändern sollte. Die „All Right Guys“ wurden als Vorgruppe des „Smokie“ Konzertes in Lauterach angefragt. Das war der finale Startschuss für die erfolgreiche Bandgeschichte. Die Auftritte wurden immer mehr – Günter Pallestrang und Günter Faigle konnten die Vielzahl der Auftritte nicht mehr mit dem Beruf verbinden und so komplettierte das Trio der „All Right Guys“ Heinz Rettenbacher. Immer wieder waren die „All Right Guys“ zur Stelle, wenn es im Hofsteigsaal darum ging, eine richtig gute Party zu feiern. Damals mit dem Kulturverein Transfer, die legendären St. Patricks Day Veranstaltungen oder bei den Läbбе Parties in Wolfurt, es folgten Auftritte bei Weltmeisterschaften, Stadtfesten, Firmenjubiläen und vieles mehr. Geld stand nie im Vordergrund, sondern viel mehr die Freude an der Musik. Der Bezug zu Ihrer Heimatgemeinde Lauterach war den Musikern immer wichtig – ein besonderes Highlight war dabei sicher der Ball der Vorarlberger in Wien unter der Patronanz von Lauterach. Ebenso der

Welcome Abend für die Briten bei der Gymnaestrada 2007. Die Freude am Tun merkt man als Besucher bei den Konzerten und so freut sich die Marktgemeinde Lauterach noch auf viele Anlässe „Ihrer“ All Right Guys.

 **mitnand**
Lauterach hilft

Das Jubiläumskonzert am Freitag, 23. November, wird auf Wunsch der All Right Guys als Benefizveranstaltung veranstaltet. Die Einnahmen des Abends gehen direkt an den Lauteracher Verein „mitnand“. Tickets für das Konzert im Hofsteigsaal sind sowohl beim Bürgerservice im Rathaus als auch über Ländleticket erhältlich.